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REQUERIMENTO 
	3068 

Ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria Competente, se há planejamento de substituição 

das atuais lâmpadas por lâmpadas LED na Avenida Major Francisco Bueno Garcia Leme, no 

Mombaça, pois trata-se de via que margeia um córrego, escuro e com muita mata, o que ajudará 

na melhoria da segurança. 

APROVADO 

0 8 NOV. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo 

Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, se há planejamento de substituição 

das atuais lâmpadas por lâmpadas LED na Avenida Major Francisco Bueno Garcia Leme, no 

Mombaça, pois trata-se de via que margeia um córrego, escuro e com muita mata, o que ajudará 

na melhoria da segurança. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 08 de novembro de 2021. 
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